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Sagesse du jour   (2021-04-02) 

Nous sommes l'image de Dieu, et cette image de Dieu s’est rendue magnifiquement visible en 
Jésus, Jésus qui reflète pour nous ce que nous sommes vraiment. Il est le miroir, en quelque 
sorte, de notre être véritable, l'image du Dieu invisible, comme le décrit saint Paul. La 
méditation nous enseigne constamment que nous devons nous défaire de Dieu, le Dieu de 
notre mental, le Dieu de nos concepts, afin d'aimer Dieu. C'est une leçon que nous apprenons 
dans toutes nos relations humaines. Pour aimer, nous devons lâcher prise : nous devons 
dépasser l'image de l'autre qui a pu se former dans notre esprit afin de trouver la réalité. Une 
relation ne peut être profonde et durable que si nous dépassons l'image pour aller vers la 
réalité - si nous renonçons à la personne que nous aimons. Nous ne pouvons être unis sans 
cette expérience de renoncement. 
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